

L'OPHRYS D'ANNE

OPHRYS FUCIFLORA SUBSP. ANNAE

(J. & P. DEVILLERS-TERSCHUREN) ENGEL & QUENTIN 1996

L'**Ophrys d'Anne**, dédié à la fille des auteurs, est une orchidée **endémique cyrno-sarde**. Très rare en Corse, elle n'est actuellement connue que de la région de Bonifacio, et localisée au niveau de trois stations. L'ACMO suit régulièrement une de ces stations depuis l'an 2000.

Cette espèce fleurit en avril, et se rencontre principalement à basse altitude.

Présente surtout dans les biotopes de pleine lumière, elle fréquente les pelouses et le maquis bas.

Il s'agit d'une plante généralement de taille moyenne à grande (tige de 15 à 40 cm.), plutôt robuste.

Ophrys fuciflora subsp. annae est une orchidée assez mal connue, dont la découverte (en Sardaigne) est assez récente. Elle présente des fleurs petites à moyennes, avec des sépales rose clair nervurés de vert. Le labelle est large, les gibbosités courtes, et l'appendice (jaunâtre) est large et dressé.

Cette sous-espèce (considérée par certains auteurs comme une espèce à part entière) est très rare en Corse, donc très menacée, et mériterait de faire l'objet de mesures de protection.



